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会長挨拶	 紙谷会長

今月は「ロータリー親睦活動月間」です。ロータ
リー創始者ポール・ハリス氏は、1921年に「ロータ
リーの原動力は親睦である」と述べられました。その
言葉のとおり、今やロータリーは国境を越え、世界
200以上の国と地域に広がり、36,000を超えるクラブ
において116万人以上の会員が奉仕活動に取り組んで
おります。その礎となるものこそ、まさに「親睦」の
精神であると言えるのではないでしょうか。

ビジネス上のつながりがやがて親しい友情へと発展
し、共に集い、語らい、笑い合う仲間が増えていく―
―それは親睦活動がもたらす大きな力のひとつです。

当クラブにおきましても、野球・ゴルフ・お値打ち
グルメの各同好会が活発に活動しておりますがロータ

さあ～いこう！
新たな時代に向かって

リーには、共通の趣味や関心を共有する世界中の会員
が集う「国際ロータリー（RI）公認親睦グループ」
が四輪駆動車、アマチュア無線、人工知能、バトミン
トン、バードウォッチング、ボウリング、キャンピン
グ、チェス、コーヒー愛好家等、100以上存在してお
ります。

世界中に会員がいるロータリーならではの国際交流
のチャンスです。ロータリー親睦活動名簿を参考にグ
ループに直接連絡を取ってみてください。RCの醍醐
味ではないかと思います。

ゲスト紹介	 親睦活動委員会　小山委員　

本日はお客様として、こいや祭り実行委員会から実
行委員長 土井 修人様、江坂会場担当 中世古 桜様に
ご参加いただいています。本日の例会をお楽しみくだ
さい。

幹事報告	 清水（良）幹事

1  ． 5 月26日開催の理事会の審議事項についてご報告
します。
① 新入会員の件：豊田真千子様（株式会社ミルキー

ウェイ代表取締役）の入会の推薦について理事会
として承認しました。後日、会員の皆様に対する
通知を発送します。

② 事業報告として45周年記念YPEプロジェクトの
件と会員増強例会（ 2 回目）の件が承認されました。

③ 橋本芳信会員から「弊社代表取締役が 5 月20日に

本日の例会 次回の例会

第1967回例会　令和 7 年 6 月 9 日
今週の歌　「君が代」　「奉仕の理想」

　　　　　「45周年記念例会」
「フェローシップ拡大例会」

第1968回例会　令和 7 年 6 月16日
今週の歌　「週に一度の」
卓　　話　「一年の総括」

瓜生　晴彦 クラブ奉仕担当理事
近藤　　亘 青少年奉仕担当理事

橋本　徹也 S.A.A.



死去により、家業に専念させてほしいので、 5 月
26日より 1 年ほど休会をお願いします」との「休
会届」が提出され、 1 年間の出席免除（休会）が
承認可決されました。

ここで橋本芳信会員からお手紙を預かっています
ので、代読させていただきます。
＜御　礼＞
「会員の皆様　父親のお別れ会に弔電・供花をし

ていただき、そして雨の中にも関わらずご参列して
いただき、本当にありがとうございました。

そして私事で申し訳ございませんが、休会させて
頂くことになり、今年度及び、次年度と大変ご迷惑
をお掛け致します。申し訳ございません。

御礼を書面にて本当に失礼ですが、何卒、ご理解
していただき、どうぞよろしくお願い致します。」

2  ．「ロータリーの友 6 月号」を配付していますので
ご確認ください。

新入会員入会式	 中村　和久 会員

皆さんこんばんは。すごい経歴のようにご紹介いた
だきましたが、失敗の方が多かったです。しかし、失
敗から学ぶことも多かったと感じております。

以前は松竹芸能で笑福亭鶴瓶さんの現場を主に担当
させて頂いていました。鶴瓶さんから姿勢や考え方を
多く学びましたが、この話は後日させて頂ければと思
います。

現在はジェイコムウエスト北大阪局の地域プロ
デューサーということで、地域の自治体・企業様に対
しては、様々な取材やPRの仕事をしております。

何かございましたら、お気軽に押し付けください。
これからよろしくお願い申し上げます。

尚、 5 月30日の豊津公園榎坂郷モニュメント除幕式
は 6 月14日から一週間、J：COMで放映されます。視
聴できない地域の方はアプリ「ど・ろーかる」で視聴
できますので、ご覧ください。

  

ご結婚記念のお祝い　 ６ 月

 

青木会員夫妻
橋本（芳）会員夫妻

佐藤会員夫妻

 

出席報告	 出席委員会　佐藤委員長

●会　員　数　40名　　出席会員数　35名
●来　　　客　 2 名　　本日の出席率　9７．22％
● 5 月12日の出席率（メーキャップ含む）100％

ニコニコ箱	 江村副SAA

本日は 9 名の方からご協力をいただきました。木田会員、
杦本会員、阿部会員、橋本（幸）会員、瀧川（健）会員、
坂本会員、瀬川会員、木下会員、合田会員です。あり
がとうございました。

　　　　　　　　本日のニコニコ箱 34,000円
　　　　　　　　累計のニコニコ箱 1,9８８,８50円
　　　　　　　　累計のニコニコB 2７,000円

卓　　　話

一年間の総括 

	 木田　昌宏 国際奉仕担当理事

本年度は会長方針に基づき、 4 つの要望を45周年事
業と国際交流事業をリンクさせて実施しました。
1  ．友好クラブとのよりよい関係を継続するため、

CWPとして地区補助金を使い実施しました。本年
はバン・ナ・トゥン・マンスクールとアヌバン・ナ
コンパリノ・スクールの 2 つの学校に寄贈し、総数
3８校を完了いたしました。

　 　設置工事は、 9 月 1 日から11月 3 日までで、ナコ
ンパノムRCの監修のもと完了して、確認のため、
完工式に11月19日から23日まで、当クラブから ８ 名
で訪問いたしました。

　 　また、各校については、子供達へ歯ブラシをプレ
ゼントし、職業奉仕委員会が主催した出前授業とし
て木下会員により子供達の歯磨き講習を行いました。

2  ．45周年記念コンサート「音楽でつなぐ希望と平
和」と題して実施しました。

　 　テノール歌手で途上国の音楽教育発展のために国
内外において演奏活動をつづけておられるKC橋本
氏らによる素晴らしい音楽演奏および講演をしてい
ただきました。

3  ．炉辺談話を2024年11月15日東急REIホテルにて開
催しました。テーマを「これからの国際奉仕につい
て」として、CWPとの今後、友好クラブとの今後



の対応と姉妹クラブの新たな締結先などを参加メン
バー19名が話し合い、後に発表会を行い、盛り上
がった炉辺談話となりました。

4  ．カルガリー（カナダ）国際大会の参加でしたが、
当クラブからは、参加者が残念ながらいなかったこ
とが心残りです。

	 福原　　斉 職業奉仕担当理事

活動方針は、会長の基本方針「継続と変化のバラン
ス」を重要課題として、多くの会員が奉仕に関わる機
会を増やすことを目指すこととしました。

就任前の 6 月に前理事から、実施可能な職場体験に
ついてのアンケートを取っていただき、 ７ 月に豊津西
中学校を訪問して説明しましたが、本年度は決定済み
で次年度の参考にしますとのことでした。

実施施策について報告させていただきます。
1  ．国際奉仕事業としてのCWPの際に、現地の学校

2 校において、代表団メンバーで歯科医師の木下会
員に、出前授業を行っていただきました。

2  ． 1 月29日に豊津第一小学校で、出前授業を実施し
ました。会員13名、PTA20名、生徒約90名に参加
いただき、吹田西RCのPRパンフレットを配付しま
した。今後の課題として11・12月は中学受験の時期
であり、感染症の流行などを考慮して開催をする必
要があると思います。

3  ． 2 月 6 日に職業奉仕担当の炉辺談話を開催し、22
名の方に参加いただきました。

4  ．職業奉仕担当理事として、10月 5 日の地区開催ク
ラブ職業奉仕委員長会議と11月20日開催の地区職業
奉仕委員会卓話講習会に出席しました。

5  ．今年度の反省を生かすため先月に次年度担当理事
と豊津西中学校を訪問しました。
以上、ありがとうございました。

	 橋本　芳信 社会奉仕担当理事
	 （代読：髙木 社会奉仕副委員長）

今年度の方針は会長方針に基づき、地域の人たちと
共により良い豊かな地域社会への貢献ができるような
活動を目指しました。

具体的計画は
① 「クリーン・エサカ」「社会を明るくする運動」「迷

惑駐車追放パトロール」へ参加
② 「毎月 1 日はクリーンデー」（環境保全）活動の継

続・実践

③ 献血活動を継続、新たな場所への挑戦

④ 交通安全キャンペーンへ参加し、安全意識を高める

⑤ 能登半島地震　被災地支援情報等を集め、支援方法

を検討する

能登半島近くに視察に行ってきたのですが、今現在

はインフラ整備が急務で特に具体的な支援方法が見つ

かりませんでした。

次に実施しました計画について報告させて頂きます。

1  ．毎月 1 日のクリーンデー継続実施

　 当クラブと江坂企業協議会主催で分かれています

が、今年度は共催として実施。2024年は ７ 、 ８ 、

10、11月、2025年は 4 、 5 月の計 6 回です。江坂企

業協議会の担当日は100名近く、吹田西担当の日で

も50～60名の参加がありました。

2  ．継続しています献血活動

　 従来通りビケンテクノ社様のご協力のもと、2024年

８ 月29日と2025年 3 月2７日に実施。 ８ 月は最高の献

血者数の60名を達成、 3 月は52名とこれも 2 番目の

高い献血数を達成できました。

3  ．交通安全キャンペーン（無事故・無違反チャレン

ジコンテスト）

　 22名の参加がありました。結果は別途報告させてい

ただきます。

4  ．クリーン・エサカ活動

　 2024年 ７ 月 6 日（土）豊津西中学校のグランドにて開

催。当クラブから14名の参加。45周年記念としまし

て横断幕を新しく作り替えしました。

5 ．今年度は新しく防犯広報活動に協賛

　 吹田警察署防犯保安係主催の木瀬部屋 宇良関の一

日警察所長による特殊詐欺どすこい！イベントの協

力です。

今年度から奉仕活動に会員全員がクラブジャケット

を着ていただき、吹田西RCのPRができたと思います。



Suita West RC

5 月30日OSAKAごみゼロプロジェクト
atダスキン本社 5 月30日豊津公園 榎坂郷モニュメント除幕式

榎坂郷モニュメント、
江坂の由来が書かれています。

こいや祭り実行委員会、ご協力お願いします！

中村会員、入会おめでとうございます♡
6 月お誕生日の皆様、おめでとうございます♡

木田会員、福原会員、髙木会員、
一年間の総括を報告 次年度クラブ協議会の一コマ


